



2010/11 WEEKLY BULLETIN

国際ロータリー第 2790 地区第 3 分地区 B

市原ロータリークラブ会報



第 2276 回例会 2010 年 9 月 1 日(水) SAA/ 藤谷会員 会報担当/小川(順)会員

例会場: 五井グランドホテル 市原市五井 5584-1

事務局 0438-38-3535

★点鐘 市原 RC 会長 西村美和子 ★ソング 君が代・奉仕の理想・4つのテスト唱和

★お客様

本日はいらっしゃいませんでした。

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 西村美和子



皆様こんにちは。

本日より9月です。暑い暑い夏ですが、9月に入りましても相変わらずの暑さの続く毎日です。くれぐれも熱中症にお気をつけたいと思います。

皆様に今日は2つのお話を申し上げたいと思います。

1つ目は当クラブの経済状況のお話です。

会員の減少を今年度の予想される支出を見込んだ上で、大変困しい状

況が予想されます。

会員の減少を今年度の予想される支出を見込んだ上で、大変困しい状況が予想されます。

まずはニコニコボックスに積極的に協力をしていただきたいということです。経済環境もなかなか厳しい中で難しいことですが、健全なクラブ運営を遂行するために宜しく願います。

2つ目は、マレーシア・ペタリングジャヤ ロータリークラブより本日皆様に配布いたしました様に公式の設立 50 周年記念例会への招待状が届きました。日程は来年1月5日 ウェルカムパーティー、6日 記念例会、7日 フェアウェルパーティーとなっております。

当クラブの記念行事にペタリングジャヤより 20 数名のロータリアンとその御家族がお越し下さいましたので、是非カレンダーに印をつけて頂き、マレーシアへの記念例会に伺いたいと思います。後日ツアーのお知らせをいたします。

本日は2つのお願いをしましたが、どちらもどうぞ宜しくお願いします。

★ 幹事報告 幹事 伊藤英樹



1. 9月プログラム修正しましたので配布いたします。

2. 9月22日例会は、9月24日のロータリー情報研究会への移動例会とします。

3. 10月のプログラムは次週配布いたします。

★卓話（福原会員、三木会員）



市原 RC ゴルフ愛好会幹事になってをお題に話をしたいと思います。

昨年 11 月に齋藤榮志さんから私にゴルフ愛好会幹事が変わりました。

まず、市原 RC でゴルフを楽しんでいる方が愛好会と言うことで、幹事交代のゴルフコンペを鶴舞 CC で開催され、多くの会員にご参加して頂き、また二次会を淡粋で行い皆さんで仲良く開催出来たこと、そして角谷さんのお気づかいに感謝ニアピンの商品の卵には皆さんもビックリしました。

ゴルフをすると性格といいますが、個性が非常にしやすいので皆さんもゴルフをやらない方も、ゲートボールも楽しいかもしれませんが、一日楽しく遊んで夜は昼間のプレーの話で酒席が盛り上がります。是非ゴルフを始められてご参加ください。



埋め草という言葉があります。

新聞等で紙面に空白が出来てはマズイ。

そんな時に使う原稿のことをいいます。（埋め草の原意は違いますが。）

本日の私の話は、「埋め草」そのものであると思っております。

ただ西村芳雄会員が今年のロータリー情報のチーフですので、ロータリー情報の提供とはかけ離れておりますが、宜しくご了解いただきました

と思います。

食後の一刻皆様方がそんな話もあるかと興味をもって面白く聞いていただければ幸いです。

「フグの毒は、フグにとっては健康食品」

すなわち、鎮静作用と免疫力アップの効果あり。

網生簀で養殖されたフグには毒性がありません。（網生簀の養殖フグは、サバやイワシをミンチにした人工の餌だけで育つ。

★ニコニコ・Sorryボックス

福原会員

みじか〜い卓話、どーもすみません。

檜垣会員

今年も誕生月となりました。嬉しくもあり、嬉しくもなし。

小池会員

米国からの交換留学生サラさんが津留会員宅に3ヶ月お世話になっております。皆様のご理解とご協力滞在期間実のある生活の出来る様、ご配慮をお願い致します。

上條会員

ペタリングジャヤ RC からのお土産を交換留学生経由で頂きました。西村会長がわざわざ届けて下さり恐縮でした。

三木会員

下手な卓話を聞いて頂きまして、有難うございました。

西村会長、伊藤幹事

・津留さん、ホストファミリーをお引き受け下さり有難うございました。

・福原さん、三木さん卓話有難うございました。

★ 出席報告

前々回 77.27% 本日出席 40 名 欠席 4 名 本日出席率 90.9%

